## Conférence au Phare en partenariat avec l'UQAR 21 août 2024

15 h

## « Les pilotes du Saint-Laurent à l'époque coloniale. Entre défis et conquêtes »

Dans le cadre d'un cours-stage intitulé « Université d'été en patrimoine (UEP)» de l'UQAR qui se déroule le long du littoral nord-côtier cet été, deux professeurs en histoire, Maxime Gohier et Jean-René Thuot, et leurs étudiants font une halte au Phare de Pointe-des-Monts, et proposent à cette occasion d'ouvrir leur cours-conférence au grand public.

Conférenciers :

Jean-René Thuot et

Laurence Des Lauriers-Chouinard

Renseignements: 418 939-2400 Gratuit





